

Infografía: Comer en la calle se ha convertido en todo un lujo

Autor Administrator

Monday, 06 de July de 2015

Modificado el Sunday, 05 de July de 2015

Finanzas Digital/Sarai Coscojuela.- El salario mínimo pasó de Bs. 6746,67 a Bs. 7.421,67 este 1º de julio de 2015. El incremento de 10% que ya había anunciado el presidente Nicolás Maduro en mayo pasado representa Bs. 674,7 mensuales, es decir Bs. 22,5 diarios. Con este ajuste se complica la comprar de una empanada, un jugo o un perro caliente.

En un recorrido hecho por el equipo de Finanzas Digital en diversos puestos de perros calientes y panaderías, se puede constatar que se necesitan entre Bs. 200 y Bs. 300 para poder tener un desayuno o almuerzo *tipico*, popularmente conocido como la *bala fría*.

Se necesita del billete de mayor denominación (Bs. 100) para poder adquirir un perro caliente en la calle, pues su precio mínimo es de Bs. 80 y puede llegar a Bs. 100, lo mismo que cuesta una lata de refresco.

Para las hamburguesas se necesitan como mínimo Bs. 270, pero si la persona desea algo más elaborado o con más carne debe pagar hasta Bs. 400.

<http://www.finanzasdigital.com/2015/07/infografia-comerse-una-bala-fria-en-la-calle-se-ha-convertido-en-todo-un-lujo/>

Películas *piratas* se hacen más populares ante elevados precios de los cines

<http://www.finanzasdigital.com/2015/07/peliculas-piratas-se-hacen-mas-populares-ante-elevados-precios-de-los-cines/>